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第２４１５回 ９月第３例会 ９月１７日（木） 

[ 夜間例会 卓話/行田市長 工藤正司 様 ] 

～ 地方創生・笑顔あふれる元気な行田づくり 「 行田創生 」 ～ 

 

９月 基本的教育と識字率向上月間 

 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 工藤正司 様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

本日は、皆様に良いご報告がございます。行田ロータリ

ークラブに今年度、新たに３名が入会し、２５７０地区で飯

能ロータリークラブと並んで第５位の会員数になりました。

相変わらず第１位は、１０年連続の熊谷ロータリークラブで

９１名でございます。２位は川越ロータリークラブ、３位は本

庄ロータリークラブと続いて、４位は深谷ロータリークラブ

です。６月までは５２クラブございましたが、狭山ロータリー

クラブが解散してしまい５１クラブとなりました。現在、５１位

のクラブは児玉ロータリークラブで会員数５名でございま

す。なんとか解散しないで会員増強できればと願っており

ます。 

さて、今年度の井埜ガバナー補佐より次年度は行田ロ

ータリークラブからガバナー補佐を出してもらいたいと申し

出があり、湯本茂作会員を推薦する事に全員一致で決ま

りました。行田ロータリークラブの代表として頑張って頂き

たいと思います。また、９月１０日の豪雨により特に茨城県

は大変な被害が起き、地区から義援金の支援依頼が来ま

した。この様な時に知らん振りでは真のロータリアンとは言

えないのではないでしょうか。行田ロータリークラブとしても

早急に支援したいと考えておりますので、皆様のご協力を

宜しくお願い致します。 

 本日は、行田市長の工藤様にこれからの行田はどうなる

のかなど、有意義な卓話をお願いしております。宜しくお

願い申し上げます。 
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幹 事 報 告 

 

 皆さんこんばんは、工藤市長様本日の講演よろしくお願

い致します。 

幹事報告を申し上げます。 

１．9 月 14 日熊谷のｶﾞｰﾃﾞﾝパレスにおきまして、会長・幹

事会が開催されました。 

  ＊熊谷ロータリークラブ IM実行委員長より、来年 2月6

日(土)１２：３０より熊谷ｶﾞｰﾃﾞﾝパレスで、IM を行う

予定の案内報告がありました。 

  ＊地区社会奉仕部門ブライダル委員会より、ロータリ

ークラブ主催のブライダルパーティー「登録者推薦」

のお願いの案内がありました。 

２．９月 15日さくらロータリークラブへ小沢会長、持田会員、

私の 3人で表敬訪問に行って参りました。11月１８日

のさくらロータリークラブチャリティーゴルフコンペに

は、最低 2組の参加を約束してきましたので、参加協

力よろしくお願い致します。 

３．同じく 9月 15日図書館｢みらい｣へ、10月 15日の行田

ロータリー文庫贈呈式の件で石川館長へ挨拶に行っ

て参りました。 

４．10 月 1 日例会は、講師に文筆家・武家女性研究家の

石川真理子様をお迎えし、「女子の武士道」のテー

マで講演を予定しております。オープン例会の予定

ですので、知人、友人をお誘い下さり、オープン例会

開催に協力をお願い致します。尚、オープン例会案

内のチラシを作りましたので、ＰＲよろしくお願い致し

ます。 

以上幹事報告と致します。ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

卓 話 講 師 紹 介 

 
福島伸悦副会長 

 

卓 話 

 

私たちの暮らすまち「行田市」。消滅可能性都市ランキ

ングも市レベルでは県内ワーストを争う…などと不安を煽

る情報も聞こえて参ります。 

現状はいったいどうなのか？将来はどうなるのか？ある

いはどうしたらいいのか？工藤市長がパワーポイントを駆

使し丁寧に説明して下さいました。 

解決に向けて様々な対策がなされており、官民一体と

なり行動を記していくことが、大切であると改めて痛感する

ひとときとなりました。 

古代蓮の田んぼアートが「ギネス世界記録」に認定され

るホットなニュースは、嬉しかったですね…。 
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司会：橋本一雄 会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 

木下 出席奨励委員 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

58名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 35名 

B 各承認者の例会出席者 9名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 67％ 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、工藤市長様、卓話宜しくお願い致します。これ

からも頑張って下さい。 

○小椋幹事 

・工藤市長様、卓話宜しくお願い致します。湯本会員ガバ

ナー補佐受けて頂きありがとうございます。 

○田山会員 

・中学生の孫が吹奏楽で西関東大会に出場することになり

ました。 

○鈴木会員 

・先日のクラブゴルフコンペでは優勝をありがとうございま

した。武井委員長、同伴組の大野会員、稲垣会員、福

島会員ありがとうございました。 

 

 

※本日のニコニコは 5,000円でした。ありがとうございました。

 


